

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang Pelaksanaan PKPM

Pada era globalisasi saat ini tidak dapat dipungkiri bahwa teknologi sekarang sangat penting bagi kehidupan sehari-hari tak hanya untuk mencari dan mendapatkan informasi tapi teknologi juga merupakan teman bagimanusia, segala aktivitas dilakukanteknologi dan internet. Oleh karna itu manusia saat ini dituntut untuk dapat mengenal bahkan menguasai teknologi informasi sehingga segala sesuatu dapat di kerjakandengan lebih mudah.

Pemanfaatan teknologi informasi saat ini telah berkembang dengan sangat pesat, perkembangan ini mengakibatkanperubahan diberbagai macam aspek kehidupan manusia, hingga saat ini kita semua mengenal digital *lifestyle* berupa kegiatan-kegiatan yang dimulai dengan kata awal *electronic*, mulai dari *e-commerce*, *e-bussiness*, *e- government* dan aspek-aspek lainnya telah dikenal dengan baik oleh masyarakat Indonesia. Akan tetapi, perkembangan tersebut belum sepenuhnya merata di semua lapisan masyarakat Indonesia, salah satunya di daerah pedesaan.

Karena itulah peranan perguruan tinggi menjadi penting untuk dapat menyebarkan pengetahuan tidak hanya di daerah perkotaan saja,namun juga di daerah pedesaan berdasarkan Tri Dharma Perguruan Tinggi - Pembelajaran, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat.

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan salah satu perwujudan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Pengabdian merupakan suatu wujud kristalisasi dan integralisasi dari ilmu yang tertuang secara teoritis di bangku kuliah untuk diterapkan secara nyata dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat, sehingga ilmu yang diperoleh dapat diaplikasikan dan dikembangkan dalam kehidupan masyarakat luas. PKPM bagi mahasiswa diharapkan dapat menjadi suatu pengalaman belajar yang baru untuk menambah pengetahuan, kemampuan, dan kesadaran hidup bermasyarakat. Bagi masyarakat, kehadiran mahasiswa diharapkan mampu memberikan motivasi dan inovasi dalam bidang sosial kemasyarakatan.

Hal ini selaras dengan fungsi perguruan tinggi sebagai jembatan (komunikasi) dalam proses pembangunan dan penerapan IPTEK pada khususnya. Teknologi dan kemudahan dalam memperoleh informasi menuntut para pelaku usaha untuk lebih sigap lagi dalam menghadapi kemungkinan serta persaingan dalam dunia bisnis. Hal ini merupakan sebuah tantangan yang harus dihadapi oleh semua pihak, terutama dalam Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM). Kenyataandilapangan menunjukkan banyaknya UMKM yang belum dapat beradaptasi dengan kemajuan teknologi tersebut. Melihat kendala tersebut, IBI Darmajaya berusaha membantu UMKM untuk menjawab tantangan teknologi tersebut.

InstitutBisnis dan Informatika (IBI) Darmajaya memberikan bantuan dalam bentuk program PKPM (Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat). Berkaitan dengan salah satu syarat kelulusan untuk Program S1 di Kampus IBI Darmajaya, pihak kampus mewajibkan seluruh mahasiswanya untuk

melaksanakan Mata Kuliah Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM). Pelaksanaan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ( PKPM ) ini dilaksanakan selama 25 hari di Desa Way Harong, Kecamatan Way Lima, Kabupaten Pesawaran.

Dalam pelaksanaan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ( PKPM ) mahasiswa sebagai penyelenggara kegiatan dituntut untuk menemukan permasalahan dan pengembangan potensi yang ada di Pekon. Dengan adanya kemampuan yang dimiliki, mahasiswa dituntut untuk merencanakan dan melaksanakan program kerja yang dapat memberikan solusi untuk menangani permasalahan yang terdapat di Pekon berdasarkan bidang ilmu yang dimiliki.

Pekon Way Harong termasuk tempat dilaksanakannya Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ( PKPM ) oleh kelompok 71 yang terdiri atas jurusan Teknik Informasi ( 1 orang ), Sistem Informasi ( 1 orang ), Akuntansi ( 1 orang ) dan Manajemen ( 3 orang ).Pekon Way Harong termasuk desa berkembang yang masyarakatnya belum dapat memanfaatkan potensi fisik dan non fisik desanya. Kami sebagai mahasiswa Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ( PKPM ) berusaha untuk mensejahterakan perekonomian masyarakat Pekon Way Harong dengan membantu kegiatan – kegiatan di Balai Desa Way Harong, Usaha Mikro Kecil Menengah ( UMKM ) dan sekolah – sekolah serta pembuatan *web* desa.

Dalam melakukan kegiatan – kegiatan yang bersangkutan dengan Pekon dan pemanfaatan sumber daya manusia untuk proses produksi hingga pemasaran dan perhitungan harga jual dalam menentukan laba/rugi usaha dan laporan

keuangan sederhana. Sehubungan dengan hal-hal yang melatar belakangi masalah-masalah diatas, maka kami mahasiswa PKPM IBI Darmajaya tertarik mengadakan pengamatan dan pendekatan sosial terhadap UMKM yang ada di desa Way Harong.

## **1.2 Manfaat PKPM**

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ( PKPM ) diharapkan dapat memberikan manfaat kepada UMKM, Desa, IBI Darmajaya, dan Mahasiswa adalah sebagai berikut :

### **1.2.1 Manfaat Bagi UMKM**

Memajukan kegiatan bisnis UMKM melalui penggunaan teknologi informasi dan pembuatan inovasi dari limbah ampas tahu menjadi kerupuk ampas tahu sehingga UMKM Pembuatan Tahu dapat bersaing dalam dunia bisnis.

### **1.2.2 Manfaat Bagi Desa**

Membantu mengembangkan potensi- potensi yang ada di desa memalui teknologi informasi dan inovasi.

### **1.2.3 Manfaat Bagi IBI Darmajaya**

Menjalin hubungan sosial yang baik dengan masyarakat sekitar desa tempat diadakannya PKPM.

### **1.2.4 Manfaat Bagi Mahasiswa**

Menambah pengalaman, wawasan, dan pengetahuan Mahasiswa serta menumbuhkan karakter dan jiwa sosial dalam diri mahasiswa sehingga mahasiswa dapat bekerja dan bersosialisasi di lingkungan.